



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 555
05 de octubre de 2016

La carrera de Contabilidad y Auditoría inició con pie derecho

La Carrera de Contabilidad y Auditoría de la Facultad de Ciencias Administrativas, inició el semestre con el proceso de inducción a los estudiantes de primer nivel de la carrera.

Esta jornada se trabaja junto con la asociación de estudiantes para dar a conocer el estatuto Universitario, los reglamentos, el equipo de trabajo con la carrera, y el manejo del proceso de tutorías de esta casa de estudios.

María Angélica García tiene como expectativas cumplir la planificación académica, desempeñar actividades curriculares, culturales y sociales con los estudiantes.

Los docentes recibieron capacitación por parte de la Corporación Financiera Nacional en áreas de auditoría, contabilidad, tributación y finanzas, además el Instituto Universitario de Capacitación Pedagógica impartió conocimientos relacionados con el manejo de plataformas virtuales y portafolios que deben dominar los docentes para el nuevo semestre.

Para motivar el excelente desempeño, Christian Chávez, Presidente de la Carrera expresó que los estudiantes, docentes y personal administrativo son la base fundamental de la carrera. **JPG**

